

Valenciennes, le 9 juin 2023

Communiqué de presse

Pluie de médailles pour les équipes féminines



Les équipes masculines de l'établissement n'ont pas démérité, néanmoins ce sont les filles qui se démarquent cette année avec deux nouvelles médailles d'or gagnées le jeudi 8 juin aux Championnats de France Universitaires de football féminin et handball féminin.

Grâce à cette victoire, l'équipe de football féminin se voit ouvrir les portes des EUSA Games qui se tiendront du 12 au 24 juillet 2024 en Hongrie.

Ces excellents résultats viennent allonger la liste des médailles féminines 2023 : médaille de bronze en volley-ball 6x6, en futsal féminin et basket-ball féminin. En individuel, on notera chez les filles également une médaille d'argent en trampoline et 3 titres de championne : 2 en athlétisme (sprint 60m et 100m) et 1 en kickboxing.

A propos de l'Université Polytechnique Hauts-de-France

L'Université Polytechnique Hauts-de-France, établissement expérimental, est né de la transformation de l'Université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis. Elle accueille plus de 14 500 étudiants et plus de 2000 personnels permanents et non permanents sur des sites à taille humaine à Valenciennes, Cambrai, Maubeuge et Wallers-Arenberg. L'Université Polytechnique Hauts-de-France propose plus de 160 parcours de formation en sciences, technologies, droit, économie, gestion, arts, lettres, langues, sciences humaines et sociales. Les contenus de formation sont notamment alimentés par ses laboratoires de recherche.